

Viele Debatten beim Politischen Markttag

Der politische Markttag der Bezirksvertretung 7 vor dem Rathaus am Neusser Tor hat eine Menge guter Gespräche und Diskussionen gebracht. Vor allem die Anregungen aus der Bürgerschaft sind wertvoll. So berichtete ein langjähriger Anwohner der Ludenberger Straße, dass das Problem einer Straßenquerung in Höhe der Haltestelle



Bezirksbürgermeister Karsten Kunert (M.) freut sich, wenn es beim Markttag zu Debatten kommt. Foto: schrö

Vor der Hardt erneut auf die Tagesordnung gesetzt werden sollte. „Viele Familien mit Kindern sind hierher gezogen und gerade die jungen Mitbürger brauchen einen guten Überweg.“ Bezirksbürgermeister Karsten Kunert verwies darauf, dass die Verwaltung ein solches Ansinnen der Bezirksvertretung wiederholt abgelehnt hätte. (schrö)

Wer hat Lust auf den Jugend-Landtag im Juni?

Vom 28. bis 30. Juni wird der nächste Jugend-Landtag Nordrhein-Westfalen stattfinden. Der Landtag NRW möchte so Jugendlichen die Möglichkeit geben, Politik und Demokratie hautnah erleben zu können. Ein junger Mensch im Alter zwischen 16 bis 20 Jahren kann Marco Schmitz als Gerresheimer Abgeordneten dann im Parlament drei Tage lang „vertreten“. Sämtliche Kosten –

auch Übernachtung und Verpflegung – werden vom Landtag übernommen (Fahrtkosten werden anteilig erstattet). Bewerben können sich Schülerinnen und Schüler, Auszubildende, Studierende oder junge Berufstätige direkt bei Marco Schmitz. Denn jede/r Abgeordnete kann (möglichst aus seinem Wahlkreis) einen jungen Menschen einladen. Seit 2008 findet der dreitägige „Jugend-

Landtag“ im Düsseldorfer Parlament statt. Dabei werden die parlamentarischen Abläufe von Fraktionssitzungen über Ausschuss-Sitzungen bis hin zur Plenarsitzung nachgestellt. Rund 2000 Jugendliche konnten seitdem in die Rolle der Abgeordneten schlüpfen und den Arbeitsalltag eines Politikers/einer Politikerin selbst erleben. Ziel ist es, über die parlamentarische Arbeit zu informieren

und zu langfristigem politischem Engagement zu ermuntern. Ausreichend für die Bewerbung sind eine Mail, ein Fax oder ein Brief mit (E-Mail-) Adresse, Altersangabe sowie einer kurzen Erläuterung, warum man beim Jugend-Landtag mitmachen möchte.

Die Bewerbung ist zu richten an: Marco Schmitz MdL, Platz des Landtags 1, 40221 Düsseldorf.



Euro Cars Fahrzeugtechnik
Inh. Jörg Somnitz
 Höherweg 301 – 40231 Düsseldorf
 0211/733 40 80



Fahrzeugreparaturen aller Art
 Inspektion nach Herstellervorgabe
 kostenloser Ersatzwagen

sam&frieda

Schuhe und mehr!

Benderstr. 81, 40625 Düsseldorf
 Inh: Katja van Hout
 Tel.: 02 11-56 69 51 25
 E-Mail: schuhe@samundfrieda.de
www.samundfrieda.de

Öffnungszeiten:
 Mo.-Fr.: 10.00–13.00 Uhr
 und
 15.00–18.00 Uhr
 Sa.: 10.00–14.00 Uhr



Vom 7. April bis zum 4. Mai zeigt in der Galerie Art Room die Wuppertaler Künstlerin Andrea Tewes ihre Arbeiten unter dem Titel „ausbruch“. Die Malerin und Bildhauerin bricht aus Stereotypen aus, verwendet Holz, Ton, Lack, Blattmetall, emailliertes Kupfer und dehnt und überdehnt die Rahmen ihrer Bilder. Die Eröffnung findet am 7. April um 18 Uhr am Poth 4 statt.

Foto: Art Room